
 

 

Compte-rendu du 2 octobre 2023 

 

Une quinzaine de personnes étaient au rendez-vous ce lundi 2 octobre 

pour la dernière réunion avant le Forum de généalogie qui nous occupait 

depuis plusieurs semaines… 2 personnes s'étaient faites excuser. 

Le point essentiel de l'ordre du jour étant : le Forum Rhône–Alpes qui se tiendra à St Laurent 

de Mure, dans le Rhône les 14 et 15 octobre. 

Mais avant d'aborder ce point, nous avons fait un petit tour de table : 

- Jean-Paul MERME nous a donné des nouvelles de la santé de notre adhérent Henri 

COCHET à qui nous souhaitons un prompt retour à la santé, ainsi qu'à son épouse, 

Mado. 

- Pour les Journées du Patrimoine 2023 Jean Paul MERME s'est rendu à Neufchâtel, la 

commune a numérisé ses registres d'état civil qui sont maintenant consultables en ligne.  

- Nous accueillons, ce jour, Chantal QUAY-THEVENON, qui habite Cognin. Elle nous 

explique les recherches qu'elle souhaite faire sur sa généalogie familiale dans le 

périmètre de Cognin et en  Italie, notamment l'histoire de sa belle-mère née à Cognin en 

1909. Une future adhérente qui semble motivée par les recherches à venir. Voilà une 

nouvelle enquête pour « l' inspectrice Françoise »… 

 

Le Forum  

Les informations (plan d'accès, horaires d'ouverture et liste des exposants) seront 

disponibles sur notre site, et adressées par mail à nos adhérents qui souhaiteraient venir 

nous (les membres du bureau) y retrouver et profiter de cette occasion pour faire le plein de 

rencontres et de découvertes.  

Lors de l'atelier du 11 septembre, Françoise et Paul ont téléphoné à diverses entreprises 

pour obtenir une entrevue avec les responsables afin de leur présenter notre projet de 

travail. Un RV a été calé avec P.O. ROUSSEAUX Directeur de la Maison Dolin. C'est la 

seule réponse positive obtenue. 

Au "menu" nous avons plusieurs grands noms d'entreprises savoyardes que nous allons 

pouvoir exposer ou sur lesquels travailler :  

- Arpin, filatures à Seez : c'est le travail de Christiane DETRE et de Danielle RIGAL 

BATAGLIA, c'étaient leurs "devoirs de vacances" puisqu'elles ont visité, rencontré et 

écrit leur texte pendant l'été. 

- Dolin que nous rencontrerons le 26 septembre. 

- Chiron, branche cimenterie proposée par Jean-Paul RICHARD. 

- Chiron, branche pastière. 

- Opinel, Françoise a déjà fait le travail pour le bulletin n° 23 de mars 2023. 

- Pierre BALMAIN, Martine LAMOUR a commencé à défricher le sujet. 

- Haulotte, Léon GROSSE, Leborgne (forges depuis 1829)… 



Les associations adhérentes de l'Aredes n'ayant pas répondu à notre proposition d'exposer 

leur travail au Forum, nous disposerons donc de 4 grilles pour exposer nos affiches sur ces 

mêmes grilles que nous pourrons décorer avec la "guirlande des marques" que Martine a 

confectionnée et qui est présentée ce soir dans la salle de réunion.  

L'AREDES  propose d'éditer un recueil à partir du travail présenté au Forum, dans un 

Bulletin spécial. Il sera étoffé par d'autres grands noms d'entreprises que nous ne pourrons 

pas exposer cette fois-ci faute de temps ou de place sur le stand. 

Nous avons encore beaucoup de travail devant nous pour préparer le  Forum, donc il ne 

sera pas réaliste de proposer la reprise des ateliers d'aide à la recherche avant la rentrée 

des vacances de Toussaint. Un message dans ce sens sera envoyé aux adhérents pour les 

prévenir. 

Le sujet du Forum étant épuisé, quelques échanges divers font suite… 

- Françoise nous fait part du décès de deux adhérents : Josette RICHARD et Noël SIMON 

CHAUTEMPS en septembre. Elle a présenté les condoléances de l'AREDES aux 

familles des défunts. 

- François DIVOUX donne des informations sur Génébauges notamment le dépouillement 

de la Mappe sarde sur Bellecombe-en-Bauges. 

- "Connaissance du Canton de La Motte" dont Jean-Paul RICHARD est le nouveau 

président, travaille sur le Cimetière de Charrière Neuve. 

- Notre Bulletin n°66 sera le prochain travail sur lequel  nous devrons nous concentrer 

après le Forum. Il faut voir où en sont les articles en préparation avec Carmen, Danielle 

et Christiane. 

Tout est dit pour cette fois, fin de réunion.  

Prochaine réunion le lundi 6 Novembre pour un rapport sur le Forum! 

 

 


